



Ruhrpott-Guggis Duisburg

Wir sind die Guggemusik Ruhrpott-Guggis Duisburg und haben uns am 17.03.2012 gegründet. Wie haben damals mit 13 Musikern angefangen und sind heute sofern alle da sind 34 Musiker im Alter von 8 - 74 Jahren.

In den noch Jungen Jahren unseres Vereins-Daseins waren wir schon viel unterwegs.

Zu den Highlights zählen Auftritte wie z.B. an der Kanu Weltmeisterschaft 2013, die Teilnahme am Mukke rockt

2014 in Lübeck, der Halloween Parade im Holidaypark Haßloch oder auch international wie z.B. 2015 in Belgien zum Internationalen Blumenkorso in Kelmis.

2x haben wir schon an Wettbewerben teilnehmen dürfen in Form des Internationalen Musikwettstreit in Bad Müstereifel wo wir 2 x den 1. Platz geholt haben sowie 1x den 3. Platz. Darauf sind wir auch sehr stolz!